

Le Conseil de la Communauté Juive de Montréal exprime une profonde inquiétude concernant les récents événements liés à ce qui semble être une tentative d'attentat incendiaire dirigée contre la Congrégation Beth Tikvah. Baruch Hashem, personne n'a été blessée. Nous exprimons notre gratitude envers le SPVM pour leur réponse rapide à cette situation et leurs efforts continus dans cette enquête.

L'antisémitisme est un fléau abominable et intolérable qui exige une condamnation ferme et inébranlable, qu'il se manifeste par des paroles venimeuses ou des actes odieux. Ceux qui perpètrent ces actes infâmes doivent être tenus de manière responsables pour leurs actions.

Le Conseil de la Communauté Juive de Montréal entretient une communication étroite avec le SPVM pour garantir la sécurité de les membres de notre communauté. À l'heure actuelle, ils nous ont informés qu'il n'y a aucune indication d'une menace accrue envers la communauté juive de Montréal. Soyez assurés que nous continuerons à fournir des mises à jour à mesure que de nouvelles informations seront disponibles.

